



まちの出来事

from.
photoclip

1月 | JANUARY



1 平成27年の設立以来、長年にわたりはぼろバラ園の管理作業補助や美化活動を行っている「はぼろバラ園ボランティア」が、令和7年度の観光ホスピタリティ実践者として功績が認められ、この度、上原留萌振興局長から北海道知事感謝状が伝達されました。(1/21)

2 当初の予定より20日遅れで町民スキー場「びゅー」がオープンしました。この日を待ちわびた多くのみなさんが早速初滑りを楽しみました。(1/10)

3 中央公民館で二十歳の集いが開催され、年度内に二十歳を迎える35人が出席されました。式典では、来賓や家族が見守る中、松島菜緒さん(左)と宮嶋祐也さん(右)が出席者を代表して誓いの言葉を述べました。式典終了後も会場は終始和やかな雰囲気に包まれていました。(1/11)

4 羽幌警察署主催の「セーフティムーブメント(地域安全)をダンスで!!～羽幌警察署啓発活動～」が中央公民館で開催されました。イベントでは、一日警察署長に任命されたLUSH☆Dance school代表の澁谷紗由美さんと同スクールのメンバーたちが、寸劇やダンスで110番の正しい利用、交通安全や防犯を呼びかけました。(1/12)

5 北留萌消防組合消防本部、消防署、羽幌消防団による出初式が開催されました。屋外式では、消防職員と団員が整列し、人員報告や観閲等が行われました。(1/7)

6 第52回羽幌町子ども百人一首大会が中央公民館で開催され、小・中学生混合3チームが総当たり戦による熱戦を繰り広げました。(1/17)